



Se movilizan 20 policías por topless de 3 mujeres en Argentina

Agencias

Tres mujeres decidieron broncearse por completo en una reconocida playa de Buenos Aires, en Necochea, lo que generó malestar en otros bañistas, quienes exigieron a los carabineros las apresarán.

El suceso causó polémica. Por un lado, las bañistas defendían su derecho a tomar el sol en topless; por el otro, los uniformados pedían primero, luego exigían se cubrieran o se las llevarían presas.

Entre gritos de "¡Machistas! ¡Machistas!", las mujeres encontraron apoyo; los ánimos crecieron que hubo necesidad de la llegada de más carabineros, 20 para ser exactos.

Y nuevamente la discusión sobre las mujeres 'nudistas', lo que molestó a las mujeres, y una respondió:

Son tetas, como las que te dieron de comer cuando eras chico».

Varias mujeres exigieron que las remitieran a los calabozos...

Para alegría de los tetafóbicos, nos vamos de esta playa fascista».

DE LA DISCUSIÓN A LA POLÉMICA

Pero la discusión en la playa de Necochea fue más allá. Un video que fue tomado se difundió a través de redes sociales y pronto se generó la polémica por la libertad de las bañistas.

Todos sabemos que es una contravención, pero no es un hecho tan grave como para que suscite todo lo que se generó alrededor. La ley es obsoleta, estoy dispuesto a que se modernice. Es necesario tener la mente abierta», afirmó el alcalde de Necochea, Facundo López, en defensa de las mujeres.

Por su parte, el juez Mario Juliano, del tribunal Criminal 1 de Necochea, pidió «prudencia» a la policía.

La defensa irrestricta de las libertades me lleva a posicionarme en favor de las mujeres que decidieron descubrir sus pechos, del mismo modo que apoyo las manifestaciones (tetazos) que ocurrirán en los próximos días en defensa de los derechos».

CONDENAN A PRISIÓN A HOMBRE QUE MANOSEÓ A MUJER EN AUTOBÚS DE COSTA RICA

Costa Rica dictó una emblemática condena de prisión por un tipo de caso que ocurre todos los días y a cada instante en el transporte público de cualquier parte del mundo: el hombre que se aprovecha de que un autobús—o un vagón del tren o del metro—está repleto de pasajeros y manosea a una mujer y restriega el pene sobre partes íntimas femeninas.

Un costarricense, identificado como Jorge Fernando Aguilar Solís, de 62 años, fue sentenciado a tres años y ocho meses de cárcel por dos delitos de abuso sexual contra una mujer mayor de edad que viajaba de pie en un vehículo del transporte remunerado de personas el pasado 19 de enero, en horas de la mañana, en una zona al noreste de esta capital.

Un informe del Ministerio Público (Fiscalía General) de Costa Rica entregado hoy a EL UNIVERSAL precisó que "con la única intención de abusar sexualmente a la ofendida y satisfacer sus desviados deseos libidinosos (Aguilar) procedió a acercarse por atrás de la agraviada y procedió tocar por encima de sus ropas y con el pene erecto uno de los glúteos de la agraviada, y permaneció unos instantes mas rosando con su pene por encima de las ropas a la agraviada".

La ofendida, cuyos datos generales de edad y otras características son mantenidos en reserva por las autoridades judiciales, "le reclamó la conducta abusiva mostrada", pero el hombre le preguntó: "¿Qué es que no le gustó?", aseguró el informe. Según el recuento, la Fiscalía de Flagrancia del II Circuito Judicial de San José "comprobó que el acusado se acercó por detrás de la víctima y, con sus partes íntimas, tocó a propósito uno de los glúteos de la ofendida. De inmediato, la mujer reclamó el comportamiento del hombre, pero minutos después, nuevamente, tocó de la misma manera a la víctima".

DESDE 2014 SE HA PAGADO 45 MILLONES DE DÓLARES EN EXTENSIONES A ALIX PARTNERS

La Comisión de Gobierno de Puerto Rico, que preside el representante Jorge Navarro, comenzó hoy una investigación sobre la entidad Alix Partners y su Oficial de Reestructuración, Lisa Donahue, en la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) que reveló que desde 2014 hasta ahora se ha pagado 45 millones de dólares, en ocho extensiones a la citada empresa.

Donahue fue contratada como parte del proceso de reestructuración de la deuda de dicha corporación.

Dentro de esta investigación, encomendada bajo la Resolución de la Cámara 19, el director ejecutivo de la AEE, Javier Quintana, señaló que desde el 2014 hasta el presente se ha pagado un total de 45 millones de dólares, en ocho extensiones a la empresa Alix Partners. Estas se desglosan en 12,5 millones en el año fiscal 2014-2015, 23,7 millones en el año fiscal 2015-2016 y 8,6 millones en el año corriente, pero la última extensión expira este próximo 15 de febrero.

A preguntas de los legisladores, Quintana señaló que no se ha descartado que se produzca una nueva extensión, ya que la Autoridad de Asesoría Financiera y Agencia Fiscal de Puerto Rico (AFAF) y la AEE se encuentran en un proceso de transición en el que se intercambia información para que esta primera asuma algunas de las funciones que hasta el momento realiza Alix Partners, en torno a la negociación de la deuda. «Estamos en un proceso de entender el rol que van a tener a los asesores de AFAF en términos de todas las tareas que se tienen que llevar a cabo dentro de la AEE, para ver qué tareas quedarán cubiertas, cuáles quedarán pendientes y ver, entonces, quien va a asumir el rol de esas tareas que queden pendientes. Una vez que completemos ese proceso estaríamos en una posición de determinar el rol de Alix Partners», dijo el funcionario.

Sostuvo que actualmente analizan la gama de tareas que tiene Alix Partners, ya que hay una fase operacional que la firma lleva a cabo, e indicó que no todas estaban asociadas a la reestructuración y negociación de la deuda.

«Irán, bajo aviso por disparar misil»: Trump

Irán

El presidente de EU, Donald Trump, dijo hoy que Irán debería estar «agradecido» por el «espantoso» acuerdo nuclear firmado en 2015 y recordó que ese país ha sido puesto «sobre aviso» por su reciente prueba de un misil de medio alcance.

«Irán ha sido formalmente puesto sobre aviso por disparar un misil balístico», comentó Trump en su cuenta personal de Twitter.

Michael Flynn, el asesor de Seguridad Nacional de Trump, ya adelantó este miércoles desde la Casa Blanca que el Gobierno alertó a Irán de que esa prueba de misil y el ataque contra un navío de guerra saudí por parte de sus aliados yemeníes son pasos equivocados que minan la seguridad en Oriente Medio.

Según el tuit de Trump, los iraníes «deberían estar agradecidos por el espantoso acuerdo (nuclear) que Estados Unidos hizo con ellos».

Irán estaba «listo para colapsar» hasta que EEUU le dio un «salvavidas» a través de ese acuerdo, firmado en julio de 2015: «150.000 millones de dólares», subrayó el presidente en otro tuit.

El domingo pasado, Irán realizó una prueba de un misil de medio alcance que explotó tras recorrer unos mil kilómetros, mientras que el lunes los hutíes chiítas, rebeldes yemeníes apoyados por Irán, bombardearon con éxito una fragata saudí en el Mar Rojo.

Flynn dijo el miércoles que Irán «sigue amenazando a amigos de Estados Unidos y sus aliados en la región» y recordó que el Gobierno de Trump considera que los acuerdos con Teherán conseguidos bajo el mandato de su predecesor, el expresidente Barack Obama, son «débiles y no efectivos».

Un día antes, al término de una reunión del Consejo de Seguridad, la embajadora estadounidense ante la ONU, Nikki Haley, consideró «ab-

solutamente inaceptable» el ensayo con misiles balísticos y prometió que su país actuará en respuesta.



IRAN.- «Irán ha sido formalmente puesto sobre aviso por disparar un misil balístico», comentó Trump en su cuenta personal de Twitter.

EU admite probable muerte de civiles tras ataques en Yemen

Estados Unidos

El Comando Central de EU admitió este miércoles la posible muerte de civiles, niños incluidos, durante un ataque a posiciones de Al Qaeda en Yemen en el que también falleció un militar estadounidense.

Una investigación militar "concluyó que lamentablemente civiles no combatientes murieron probablemente en medio de fuego cruzado durante una operación el domingo en Yemen. Entre las bajas puede haber menores de edad", se indica en un comunicado del Comando Central.

Según el Pentágono, una docena de presuntos terroristas de Al Qaeda, entre ellos tres altos mandos, murieron el domingo en la operación en la que fallecieron los civiles y el militar estadounidense, identificado como William Ryan Owens, de 36 años.

Ryan murió en un intercambio de fuego en una operación conjunta con militares de los Emiratos Árabes Unidos y en la que resultaron heridos otros tres militares de EU y un helicóptero de despeque vertical Osprey MV-22 se accidentó y tuvo que ser destruido.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recibió este miércoles el féretro de Ryan, que era miembro de las fuerzas especiales de élite de los Navy Seal, en una base militar en Delaware cercana a Washington.

La misión antiterrorista, la primera que directamente autorizaba Trump como comandante en jefe de las Fuerzas Armadas, estaba destinada a recuperar material de inteligencia y equipos informáticos con información sobre Al Qaeda, que se ha vuelto a hacer fuerte en el caos de la guerra civil en Yemen.



ESTADOS UNIDOS.- El domingo, aviones bombardearon posiciones de Al Qaeda en el país del Medio Oriente.

Al menos nueve sepultados, tras derrumbe de edificios en China

China

Los servicios de rescate de la ciudad industrial de Wenzhou, en la oriental provincia china de Zhejiang, buscan a los miembros de dos familias que quedaron sepultados en el derrumbe de cuatro edificios.

Se trata de nueve personas miembros de dos familias, señalaron voceros de las autoridades locales a la agencia de noticias Xinhua, y precisaron que fueron cuatro y no tres los edificios afectados.

El hecho ocurrió hacia las 08:00 horas (00:00 GMT) de este jueves y hasta el momento se ignora las causas del derrumbe de los edificios de cinco pisos de altura.

La situación es como si hubiera habido un terremoto, dijeron rescatistas a la agencia china de noticias.

Este es el segundo incidente de este tipo desde el pasado mes de octubre, cuando cuatro edificios colapsaron con un saldo de 22 personas muertas.

En días pasados hubo nublados en la región, pero sin

que se registraran lluvias, vientos fuertes o algún movi-

miento de tipo geológico, agregaron las fuentes.



CHINA.- La situación es como si hubiera habido un terremoto, dijeron rescatistas a la agencia china de noticias.